



# Kenia López Rabadán condena pelea de diputadas en el Congreso de CDMX

En conferencia de prensa, la presidenta de la Cámara de Diputados expresó que los altercados físicos entre legisladores afectan la confianza ciudadana y dañan la imagen institucional del parlamento

Por Joshua Espinosa

16 Dic, 2025 06:30 p.m.



La presidenta de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, abordó la pelea del **Congreso de la Ciudad de México** con una postura clara durante una entrevista este 16 de diciembre compartida en redes sociales.

**Kenia López Rabadán** consideró que las **escenas** vistas son "**lamentables para el servicio público**, para los legisladores, pero sobre todo para los **ciudadanos** que esperan de sus **legisladores resultados positivos**". En sus palabras, la **política** debe **prestigiarse** y poner el ejemplo.

Convencida de que la confrontación física jamás debe ser opción, la presidenta de la **Cámara de Diputados** subrayó que el **deber** de quienes ocupan cargos públicos es generar **confianza** y **certidumbre** para la población: "Si creo que estamos **obligados**, quienes estamos en el **servicio público**, a **prestigar la política**". Recordó que la imagen que recibe la ciudadanía debe reflejar acuerdos y estabilidad, no desorden.

Para **López Rabadán**, la **tolerancia** y el derecho a disentir son pilares de la **democracia**. Lo expresó así: "Todos los **legisladores** tienen **derecho a posición**, todos los legisladores tienen derecho, me guste o no me guste lo que dicen, tienen derecho a **expresarse**, a defender sus **causas**, a defender a su **electorado**".

[Kenia López Rabadán condena pelea de diputadas en el Congreso de CDMX - Infobae](#)